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碧桂园滨湖城处合肥之南的千年古镇中

庙，与滨湖新区相邻，仅20多公里的距离。如

今滨湖观光快速大道已开通，从项目到滨湖

新区只需20分钟的车程，同时配套五星级酒

店、大型生活超市。一个集居住、度假、休闲、

娱乐、商务的巢湖畔高尚社区正在形成。

碧桂园滨湖城精装修多层洋房深入研究

人居行为模式和生活需求，人性化布置开关、

插座等设施。装修材料的选用和施工工艺符

合相关规范和环保要求。厨房使用著名品牌

美的抽油烟机、筒灯、面板。天然石材的窗台

石、挡水石、入户门槛石，大气典雅。卧房铺贴

木地板，美观耐用。精装修房间减少二次污

染，真正免去业主购房的后顾之忧。无需等

待，拎包即可入住，买房、交付、入住一气呵成。

随着滨湖观光大道的通车，环巢湖地区

受到外界关注的目光愈来愈多。而环巢湖

地区的地产业也逐渐受到外界的关注。成

熟的环巢湖带旅游地产，位于巢湖市中庙风

景区，地理位置上非常接近合肥，项目主打

旅游、度假，推出的产品有别墅和洋房，滨湖

旅游观光大道贯通后，从滨湖新区驱车20多

分钟即可到达碧桂园。作为碧桂园滨湖城

的业主，你将享受国家一级资质的物业管理

公司为你提供的五星级酒店管理式服务。

这里的物业管理服务中心全天候为你服务。

碧桂园滨湖城：五星级精装好房子
升级、升值，省心、省钱

如果你想把“舌尖上的安徽”一网打

尽；如果你想向顶级徽菜大厨学两招；如果

你想见识人杰地灵的安徽有哪些特色食材

……下个月就腾出时间去黄山转转。

由中国饭店协会、安徽省商务厅主办，

省餐饮行业协会、黄山市商务局、市场星报

承办的“首届中国徽菜产业发展大会暨第

二届安徽餐饮博览会”（下简称：餐饮两会）

将于11月23日至25日在黄山拉开帷幕。

帮徽菜打赢“翻身仗”

“徽菜与鲁菜、川菜、粤菜等一起，号称

中国八大主流菜系，但在八大菜系排名上，

徽菜却一直‘垫底’。”昨日下午，本次餐饮两

会组委会副主任、安徽省餐饮行业协会秘书

长佘林明道出了徽菜的尴尬处境。

佘林明表示，徽菜的排名，主要因营业

总量没有别的菜系高，真正走出去叫得响的

品牌很少。而11月份即将在黄山拉开帷幕

的餐饮两会，就是要帮徽菜打赢“翻身仗”。

据了解，首届中国徽菜产业发展大会

以“创新徽菜品牌，推动产业发展”为主题，

邀请国内知名徽菜品牌企业家、徽菜大师

和徽菜美食家为徽菜“把脉”，重点围绕徽

菜人才培养、徽菜菜品创新研发，徽菜标准

化、信息化和产业化发展等内容进行研讨，

探索徽菜产业转型升级之路。

2013年被定位“安徽快餐年”

作为首届中国徽菜产业发展大会“重头

戏”，安徽餐饮大讲堂也将正式亮相。特别

值得一提的是，该大讲堂上，将正式公布

2013年为“安徽快餐年”，并围绕快餐主题，

推出10项主题活动。

数据显示，快餐占据中国餐饮份额超过

50%，其中78.9%为中式快餐店。不过，也

有专家指出，人才匮乏让行业内大多数中式

快餐企业仍然处于家族式和零散化经营模

式，以致中式快餐整体呈现数量多、规模小、

寿命短等不良发展态势。

“从大趋势上看，中式快餐大有可为，安

徽中式快餐将迎来‘美好时代’。”佘林明说。

各类主题宴“争奇斗艳”

你想见识一下金牌婚宴吗？你想尝尝

顶级徽菜名厨的手艺吗？在第二届安徽餐

饮博览会的“2012中国婚宴、商务宴、徽菜

名宴展及中国名菜、名点、名小吃展”上，市

民不仅能大饱眼福，还可大饱口福。

据悉，在历经数十年快速发展后，我省

已形成独特的宴席文化；而安徽各地种类

繁多、丰富多彩的名菜、名点、名小吃，不仅

是餐饮企业成长与发展的核心竞争要素，

更是独特饮食文化的突出表现形式，成为

当地旅游发展的一大亮点。

本届大会上，将邀请全国徽菜餐饮名

店、品牌餐饮企业，以及能体现各地风土人

情、文化底蕴和地方特色的餐饮企业，共同

展示精品宴及具有浓郁地方特色的名菜、名

点、名小吃，呈现五彩斑斓的饮食文化。

专家支招破解“餐饮三难”

“用工荒”一直是餐饮业头痛的问题，

每年下半年表现得尤为突出。“除了物价上

涨，餐饮业出现用工荒的情况，在某种程度

上抬高了餐饮业人力成本。”业内人士说。

据了解，餐饮成本难降、餐饮员工难

聘、餐饮品牌难塑这三大难题已成为当前

餐饮企业发展的最大障碍。而为了创新思

维，寻找科学发展捷径，餐饮两会上，将邀

请国内知名餐饮专家进行演讲，破解安徽

“餐饮三难”。

另外，来自国内外的特色名优食材、调

料调味品、酒水及酒店设备用品也将与参

会者一一见面。

联想PC问鼎世界第一
10月12日，当被问及联想成为全球第一

大 PC 厂商的意义时，联想集团董事长兼

CEO杨元庆如此回答：“成为第一的意义就

在于品牌，它能带动一个企业甚至于整个国

家的品牌建设。”

在他看来，尽管不同市场统计机构的数据

略有不同，但联想成为全球无可争议的第一大

PC厂商已无悬念。成为行业第一，会提升联

想品牌，从而产生品牌溢价，改善公司利润。

10月11日，IDC和Gartner分别公布了

两组PC行业数据，在前者的数据中，联想以

0.2%之差位列第二，而在后者的统计中，联想

则以0.2%的微弱优势超越惠普，首次成为全

球第一大PC厂商。 第一财经

安凯客车否认
4.46亿土地收益

星报讯（记者 宛月琴） 记者注意到，据

2012年10月24日媒体报道，安凯客车控股

子公司江淮客车位于合肥市包河区青年路的

老厂拥有江淮客车60.81%的股权，按照合肥

市政府的相关承诺，该地块的挂牌转让将给

公司带来约4.46亿元收益。

安凯客车公告称，2009年7月2日，公司

便披露相关公告。公司控股子公司江淮客车

与储备中心签署了《合肥市国有建设用地使

用权收购合同》，江淮客车名下位于合肥市包

河区青年路，面积约174.2亩的地块，由于合

肥市政府规划需要，公司同意由合肥市土地

储备中心收购，同意向江淮客车支付补偿款

总额人民币120219813元，分四期支付。

公告称，经向合肥市有关部门询证，上述

地块已确认收储，搬迁已全部完成，但厂房拆

除及清理工作正在进行，清理工作完成时间

和土地上市交易尚存在不确定性。同时，针

对媒体报道中的该地块价格12.19亿元为其

根据周边地块的市场价值初步估算所得，该

地块最终成交价格并不确定，安凯客车的最

终受益同样不能确定。

近期人民币对美元持续走高。昨日午

后，人民币对美元即期汇率创新高，截至

14:50，1美元对6.2421元人民币。中国人

民银行授权中国外汇交易中心公布，10月

25日，银行间外汇市场人民币汇率中间价

为:1美元对人民币6.3047元。

外贸企业：结算越多损失越大

“人民币连续升值，让企业本就微薄的

利润明显减少，外加经济不景气，最近企业

压力大得很。”昨日，一家做汽车出口的企

业负责人告诉记者。不过，由于合同暂时

无法变更，目前只有静待升值幅度放缓。

有预期分析，未来美元对人民币会跌

至1：6.21左右。该负责人说：“1美元如果

贬值4分钱（人民币），若企业碰巧此期间结

算1亿美元，会损失400万人民币。长远来

看，应对汇率问题还是企业本地化。”

市民：异国出游成本更低

记者了解到，目前，赴美留学一年，所

需费用一般为6至8万美元，按照当前汇

率计算，就是40至50万元人民币，而按照

2005年汇改初期汇率来算，则是48至60

万元人民币。“人民币升值趋势一直存在，

因此，不是近期有出国打算，完全没必要着

急‘攒美元’。”光大银行安徽分行某理财顾

问向记者解释。

人民币升值，消费者在异国出游和购物

方面的成本将更低。据记者了解，近一个月

来，美元对人民币汇率从6.4跌至6.25，以此

计算，每兑换1000美元，消费者比一个月前

节省近150元人民币，出国旅游和购物相当

于打了85折。记者还获悉，随着人民币连

续升值，内地消费者赴港消费，也从以往集

中购买奢侈品，变成购买普通生活用品。

我省绿色建筑
“引来”外国专家

星报讯（记者 丁林）“绿色建筑”成

为当前世界建筑界最主流的发展方向。昨

日，由省发改委、省住建厅和英国驻上海总

领事馆联合主办的中英绿色建筑能力建设

研讨会在合肥举行。来自中英两国的近百

名代表围绕“建筑节能及绿色建筑发展”展

开交流。

省发改委环资处相关负责人表示，我省

已有合肥要素大市场、鹏远住工办公楼等绿

色建筑，“而我省将新建2亿平方米节能建筑

等规划，引起了英国专家的关注。”

据了解，本次研讨会是我省与外方在气

候变化、绿色建筑领域的首次合作，而之前，

部分英国公司已成功地将技术和经验应用在

上海、浙江、云南和海南等地。

“徽菜饕餮盛宴”下月黄山“开席”
2013年被定位“安徽快餐年”十大主题活动悉数登场

记者 董艳芬

1美元=6.3047元人民币

人民币对美元汇率昨日再创新高
记者 任金如
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